

LA VERTU RECOMPENSEE

Un vieux rentier vient de mourir à Paris en laissant sa fortune, évaluée à 500,000 francs, à une jeune femme qui lui était tout à fait inconnue.

Ce bienfaiteur qui était un excentrique, s'était juré à lui-même d'enrichir la personne qui ferait preuve d'une irréfutable honnêteté, et voici le moyen qu'il employa pour découvrir son futur légataire.

Il passait ses journées à voyager en omnibus, et s'asseyait toujours près du conducteur, afin de passer à ce dernier l'argent que les gens se trouvant au fond de la voiture lui remettaient pour payer leur place.

Quand il y avait lieu de rendre la monnaie, il ajoutait une pièce de 50 centimes à la somme qu'il avait à transmettre, et il attendait ce qui allait s'en suivre.

Le manège dura huit ans, pendant lesquels pas un seul des voyageurs soumis à cette expérience n'eut la bonne idée de rendre l'argent qu'il avait reçu en trop.

A la fin, cependant, il eut le plaisir d'entendre dire au conducteur : « Mais vous m'avez donné 50 centimes en trop. »

Enchanté, notre homme prit quelques renseignements indispensables et fit son testament en faveur de l'heureuse personne qui était loin de se douter que cette petite restitution lui rapporterait un demi million.

MIRACLE

Guérison du Frère Néthelme, à Montréal.

Nous avons déjà dit un mot de cette guérison extraordinaire qui fait maintenant à l'archevêché de Montréal l'objet d'un procès apostolique. En voici tous les détails :

* * *

Le Frère Néthelme était âgé de 47 ans. Jusqu'à 1881 il avait joui d'une excellente santé. Il était à cette époque employé à la